



KANZLEI

Bereits 1982 wurde die Kanzlei durch den heutigen Seniorpartner Hans-Walter Becker in Goslar gegründet.

Nur zwei Jahre nach der Gründung wurde Hans-Walter Becker zum Notar bestellt. Dadurch wurde eine dynamische Entwicklung der Kanzlei angestoßen, die auch durch personelle Verstärkung des Teams deutlich wird.

Entsprechend wurde 1989 mehr Raum benötigt, der am noch heute bestehenden Standort in einem historischen Gebäude direkt am Goslarer Marktplatz gefunden wurde. Im Gebäude Markt 5 befinden sich nunmehr seit über 20 Jahren Fachanwälte Goslars. Becker & Partner steht für Verlässlichkeit.

Die heutige Partnerschaft – Amtsgericht Hannover PR 120032 – wurde bereits 1999 gegründet.

Sämtliche Rechtsanwälte unserer Kanzlei sind spezialisierte Fachanwälte in den ausgewiesenen Fachgebieten. Hans-Walter Becker und sein Sohn Timo Becker führen die Kanzlei von 2013 an als Partner fort.

Bei der Anwaltsuche im Harz finden Unternehmen und Privatpersonen in der Anwaltskanzlei Becker & Partner drei Fachanwälte für 17 Rechtsgebiete sowie einen Notar. Unternehmensziel ist, mit hochqualifizierten Mitarbeitern Rechtsberatungen und Prozessvertretungen durch Spezialisierung und Schwerpunktbildung auch zukünftig erfolgreich im Sinne unserer Mandanten durchzuführen. Das erfordert die regelmäßige und konsequente Fortbildung der Anwälte und Mitarbeiter, die stete Erweiterung des kompetenten Teams sowie die kreative Gestaltung von Abläufen und Zuständigkeiten.

Seit 30 Jahren steht Becker & Partner nunmehr für Verlässlichkeit, Vertrauen und Fachkompetenz.